



## Comentario / Leonardo Curzio (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “En México tenemos una situación digna de análisis. El

embajador Salazar afirmó que la elección de jueces por voto directo representa un riesgo para la democracia en nuestro país y que amenaza la relación histórica construida entre México y Estados Unidos. El Embajador canadiense secundó, en otros términos y señaló que empresas canadienses han manifestado su preocupación”.

“Los embajadores están diciendo lo que algunos magnates silentes no se atrevieron a decir en nuestro país. Ahora el dilema es: Si para la reforma, va a ser por plegarse a los Estados Unidos y si no, pone en riesgo la integración económica. Los dos caminos son muy malos, tuvieron un amplio margen para desistirse de una idea que no había convencido a nadie y ahora entramos a este escenario inquietante”.

[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ET6XQA6e6rIH123X7tK5-SwBDumxnh7R-3r\\_twqiPfDfSQ?e=Lx9BsU](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ET6XQA6e6rIH123X7tK5-SwBDumxnh7R-3r_twqiPfDfSQ?e=Lx9BsU)

